ECONOMIST & JURIST



Redacción



Carlos Ruiz, CEO de SincroGO, distinguido como Embajador efr por la Fundación MásFamilia

La **Fundación MásFamilia** ha otorgado a **Carlos Ruiz**, CEO del despacho SincroGO, la distinción de **Embajador efr** por su labor de difusión de un modelo bien implantado de conciliación de la vida personal, familiar y laboral en las compañías. La entrega de la distinción se efectuó en la gala del 20 Aniversario de la Fundación Másfamilia.

Junto con Carlos Ruiz **han sido reconocidos** como embajadores efr Laura Baena, fundadora del Club MalasMadres, Marcos González, fundador de *Corresponsables*, y Mercedes de la Rosa, editora jefe de la Revista Capital Humano.

Carlos Ruiz, como CEO de la consultora SincroGO, participa en múltiples foros y encuentros de todo tipo (desde charlas en institutos hasta foros de alto nivel) dando su visión como CEO de las ventajas y beneficios que reporta para las compañías **apostar por un buen modelo de conciliación** de la vida personal, familiar y laboral, cómo implantarlo y por qué todas las organizaciones (sea cual sea su sector de actividad o su número de empleados) deb

• • •